

# Nur der Tod steht zwischen uns

## Reituki

Von shitsurei

### Kapitel 4: 4. Kapitel

Der Bus war endlich an der Schule angekommen und Kouyou und Akira stiegen aus. Sofort sahen sie Yutaka und Yuu gegen das Schultor lehrend auf sie warten. Sie schienen wild zu diskutieren und Yuu sah sichtlich genervt aus. Akira und Kouyou begaben sich zu ihnen und kamen von der beiden zum stehen. „Morgen“, murmelte Akira. „Was ist denn los? Yuu sieht ja nicht gerade gut gelaunt aus“, grinste er. Yuu knurrte nur und meinte: „Ich verstehe nicht warum wir uns ausgerechnet heute all die Möchtegernvocalisten antun müssen. Für so was hab ich keine Zeit, vor allem nicht heute“, murrte er. Yutaka aber lächelte nur und meinte: „Sowas gehört nun einmal dazu, wenn man in einer Band spielt“. Akira und Kouyou nickten zustimmend während Yuu wieder nur grummelte. „Und außerdem“, fügte Yutaka hinzu: „Sieh es doch einfach als Extraprobe an“

„Okay! Shinji, zeig uns was du drauf hast!“, grinste Yutaka, drückte dem Jüngeren den Text in die Hand und eilte zu seinem Schlagzeug hinüber. Der Unterricht war vorbei und die vier waren nun im Musikraum um zu proben. Sie fingen gerade mit dem Vorsingen der Bewerber an. „Und 1, 2, 3“, die ersten Gitarrenklänge fingen an und schon legten sie los. Cassis hallte durch den großen Raum und einige Schüler die auf den Stühlen vor der kleinen Bühne saßen, fingen an zu lächeln. Das war das wohl bekannteste Lied der unvollständigen Gruppe. „Und los!“, rief Yutaka als Signal, dass Shinji nun loslegen konnte. Er sang die erste Strophe und den Refrain bis dann der nächste dran war und der nächste, immer so weiter, bis keiner mehr zum Vorsingen dort war. Als alle fertig waren, setzten sich alle noch einmal brav auf ihre Plätze. „Okay damit wären wir dann fertig“, sagte Yutaka und lief mit einem Klemmbrett vor ihnen her. Die anderen fanden das etwas lächerlich, aber Yutaka bestand darauf. „Ihr wart alle wirklich sehr gut. Wir werden spätestens am Ende dieser Woche den ‚Gewinner‘ bekannt geben, also schaut bitte regelmäßig am schwarzem Brett vorbei. Danke fürs Vorsingen“, lächelte er in die Runde und verbeugte sich kurz. Lautes Gemurmel hallte nun durch den Raum als die anderen diesen verließen und die vier Mitglieder zurück ließen. Für einen kurzen Moment war es still, bis Yutaka wieder zu reden begann. „Jetzt müssen wir nur noch die Ergebnisse ausarbeiten“. „Muss das wirklich schon heute sein?“, fragte Kouyou mit einem Schmollmund und Yuu kicherte. Er war endlich besser gelaunt. „Das muss sein Kouyou“, lachte Yutaka. Die vier bildeten einen kleinen Kreis aus Stühlen und setzten sich auf diese. „Also, wen fandet ihr am besten?“, fragte Kai und sah auf das Klemmbrett. „Also, ich persönlich fand Ryu

gar nicht so schlecht“, sagte Akira und war dabei, sich eine Zigarette an zuzünden. „Denk nicht einmal daran Akira“, sagte Kouyou und nahm ihm die Zigarette ab noch bevor er sie anzünden konnte. „Kouyou“, quengelte Akira, „Gib mir die Zigarette zurück!“, Kouyou aber grinste nur und sagte, er solle endlich zuhören was die anderen zu sagen hatten. Akira sah beleidigt zur Seite und verschränkte seine Arme vor der Brust. „Seit ihr jetzt fertig Jungs?“, seufzte Yutaka, konnte sich aber ein Lächeln nicht ganz verkneifen. Die zwei grummelten ein „Ja“ und grinnten sich gegenseitig zu. „Gut“

„Mein Gott, wer hätte gedacht dass das eine solch schwierige Entscheidung werden könnte?“, seufzte Yutaka als sie durch das Schultor liefen. Der letzte Bus würde in fünf Minuten fahren und Akira und Kouyou nach Hause bringen. „Wir sollten morgen weiter reden wer besser geeignet wär-“, „Yutaka, ich kann morgen nicht, schon vergessen?“, unterbrach Yuu und seufzte traurig. Er probte wirklich gern mit den anderen. „Äh? Warum?“, fragten Akira und Kouyou im Chor. „Morgen ist die Beerdigung seiner Großmutter“, erklärte Yutaka und klopfte Yuu auf die Schulter. „Oh“, sagte Akira, „Das wussten wir nicht“, Yuu aber lächelte und meinte dass es okay sei. Der Bus war endlich da und als die vier sich schnell von einander verabschiedet hatten, stiegen Akira und Kouyou in den Bus während Yutaka und Yuu sich auf den Weg machten. Der Bus war leer und so setzten Akira und Kouyou sich nach hinten, damit der Busfahrer sich aufs fahren konzentrieren konnte und nicht gestört wurde. „Ryu fandest du wirklich von allen am besten?“, fragte Kouyou gleich als er sich setzte. Akira nahm neben ihm Platz und nickte: „Ja, auf jeden fall besser als Mizuki“, lachte er. „Ryu klang wie einer Katze, der man auf den Schwanz getreten ist“, Kouyou lachte an dem Gedanken des Gesanges von Ryu. „Du bist doch nur neidisch weil er besser singen kann als du“, grinste Akira. „Pass auf was du sagst“, maulte Kouyou und schlug ihm gegen den Oberarm. „Au“, maulte nun auch Akira und rieb sich die schmerzende Stelle seiner Oberarmes. „Hast du davon“, Kouyou streckte seine Zunge raus und grinste triumphierend. Die zwei waren nun wieder still, jeder in seiner eigenen Welt versunken. Unweigerlich musste Akira wieder an Takanori denken. Wie wohl seine Stimme klang, wenn er Cassis singen würde?